

AWDI

Soliditas TNI-Polri Wujudkan Ketahanan Pangan, Dandim 0309/Solok Hadiri Launching Gugus Tugas Polres Solok Kota

JIS Sumbar - KOTASOLOK.AWDI.OR.ID

Nov 20, 2024 - 19:10



SOLOK KOTA – Dalam upaya mendukung program swasembada pangan

nasional, Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P menghadiri Launching Gugus Tugas Ketahanan Pangan di wilayah Polres Solok Kota, Rabu, 20 November 2024. Acara ini merupakan langkah nyata sinergi TNI-POLRI dalam memperkuat ketersediaan pangan di tengah tantangan global, seperti ancaman krisis pangan akibat dampak 'El Nino'.

“Kami dari TNI terus memotivasi petani untuk mengoptimalkan lahan mereka, baik melalui percepatan tanam, perluasan area, maupun pembentukan lahan baru. Upaya ini dilakukan dengan memanfaatkan teknologi irigasi seperti pompanisasi dan pipanisasi,” ujar Letkol Kav Sapta Raharja.

Acara ini juga ditandai dengan penyerahan bantuan bibit kepada kelompok tani dan aksi penanaman jagung di area seluas ± 2.000 meter persegi. Secara serentak, kegiatan ini terhubung melalui virtual zoom meeting kunjungan kerja Kapolri dan Panglima TNI dalam rangka Ketahanan Pangan Nasional yang berlangsung di Jawa Timur. Seluruh Kodam dan Polda di Indonesia turut mengikuti acara ini.

Dalam sambutannya, Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani, S.I.K, menegaskan bahwa Gugus Tugas Ketahanan Pangan merupakan langkah strategis Polri dalam mendukung upaya pemerintah untuk menjaga stabilitas pangan nasional.

Hadir dalam kegiatan tersebut, selain Dandim dan Kapolres, juga Kepala Kejaksaan Negeri Solok Kota Andi Metrawijaya, SH., MH., serta pejabat daerah lainnya.

Dandim 0309/Solok menekankan bahwa kegiatan ini tidak hanya menjadi bentuk kerja sama antar lembaga, tetapi juga menjadi inspirasi bagi para petani untuk meningkatkan produktivitas mereka.

“Dengan adanya program seperti ini, diharapkan petani semakin termotivasi untuk meningkatkan produksi pertanian guna menghadapi tantangan global,” tegasnya.

Langkah ini menunjukkan bahwa TNI-Polri tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan, tetapi juga mendukung pembangunan nasional, terutama dalam bidang ketahanan pangan yang menjadi kebutuhan strategis bangsa.